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Conoce Toño Ixtláhuac avance
de la ampliación de la planta

ARAUCO
- La obra proyecta estar lista a finales del 2025
- Con el crecimiento de esta industria, se generarán más de mil empleos

directos.

Zitácuaro, Mich., a 6 de noviembre del 2024.- Tras haber iniciado los trabajos de ampliación
de la planta chilena ARAUCO en esta ciudad, el presidente municipal Juan Antonio Ixtláhuac
revisó los avances de esta obra, que será la industria más grande del mundo en su tipo.

Este proyecto es impulsado por el Gobierno de la Heroica de Toño Ixtáhuac, con la
aprobación y respaldo del gobernador de Michoacán, Alfredo Ramírez Bedolla y el interés de
crecimiento de la empresa transnacional.

Para la edificación de las nuevas instalaciones, se destina una inversión superior a los 230
millones de dólares y generará más de mil empleos directos. Los trabajos marchan de manera
agilizada, mismos que presentan un avance de más del 50 por ciento en su desarrollo.  Se
contempla que para finales del 2025 estén concluidos.

Cabe destacar que simultáneamente avanza la edificación de la conexión de Zitácuaro con
la autopista Maravatío-Morelia, asimismo la modernización de la salida de la ciudad, hacia la
capital michoacana, incluidas también, la rectificación de las Curvas del Gato, reconstrucción
del Puente de Fierro y próximamente, el Hospital del IMSS.

Con estas grandes acciones y el anclaje de otras más dentro de la ciudad, el proyecto de
Toño Ixtláhuac, continúa su curso y con la firmeza de convertir al municipio en el nuevo
destino económico de Michoacán.

Tras haber iniciado los trabajos de ampliación de la planta chilena ARAUCO en esta ciudad, el
presidente municipal Juan Antonio Ixtláhuac revisó los avances de esta obra, que será la industria
más grande del mundo en su tipo.

Descuentos en multas y recargos en el Sapa del
14 al 16 de noviembre

- A través de la tutela de descuentos hay beneficios del 50 hasta el 100%

H. Zitácuaro Michoacán, 07 de noviembre
de 2024.- Del 14 al 14 de noviembre, el Sistema
de Agua Potable aplicará descuentos del 50
hasta el 100% en multas y recargos.

El programa va destinado para aquellos
usuarios que tienen adeudos y que gracias a
esta acción se podrán poner al corriente, pues
acudirán y con la ruleta del descuento podrán

buscar dicho beneficio.
Así lo señaló el titular del organismo

operador, Ingeniero José Manuel López quien
destacó que se espera llegar a los 6 mil
usuarios que están en rezago y se pretende
recuperar como meta hasta 15 millones de
pesos.

Acompañado del Presidente Municipal

Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela, el funcionario
destacó que una vez que los usuarios vayan
al corriente, ya pueden tener derecho a gozar
del beneficio del pago anual, el cual se aplica
cada fin de año y consiste pagar todo el año,
solo 11 meses y se les regala un mes de
servicio.

También invitó a los usuarios a hacer sus
reportes correspondientes a las fallas que
presente el suministro de agua, el personal
tiene indicaciones de atenderlos conforme
vayan sufriendo y además dar prioridad a los
más urgentes, y mientras se solucione, se les
debe dotar de pipas de agua.

 Del 14 al 14 de noviembre, el Sistema de Agua Potable aplicará descuentos del 50 hasta el 100%
en multas y recargos. Así lo señaló el titular del organismo operador, Ingeniero José Manuel
López
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Llama oficialia 02 del Registro
Civil a ciudadanos a pedir
orientación si requieren

aclaración o rectificación de
acta

- Es común que este mal una letra, no esté el municipio de nacimiento ni
el apellido de la madre

Próximo domingo Asamblea
Informativa en Parícuaro, del

municipio de Juárez
- Este tipo de encuentros se están realizando en distintos municipios

H. Zitácuaro, Michoacán, 06 de noviembre de 2024.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. El
enlace distrital del Senador Raúl Morón y la organización Fuerza Mujeres Michoacán llevarán
a cabo el próximo domingo en Parícuaro, del municipio de Juárez una asamblea informativa
que pretende reunir a mujeres de toda esta zona del estado.

Este tipo de eventos se están realizando en distintos sitios del estado y pretenden conjuntar
a mujeres de diversas edades y estratos sociales para que conozcan la situación de la mujer en
la política, se den cuenta del gran paso que se ha dado en este tema y además expongan sus
necesidades para que se pueda trabajar en ellos, atenderlos de alguna forma.

Ana Isabel Zetina Salinas y Angelica Colin del Carmen de Fuerza Mujeres Michoacán
precisaron que el evento será en punto de las 14 horas en Agustín Melgar S/N frente a un
depósito de agua.

Destacaron que en los eventos que hasta ahora se han realizado han tenido mucho éxito,
pues las mujeres han respondido de manera positiva, se han acercado y han sido parte de
dichos encuentros.

"Es tiempo de mujeres y este sector debe estar preparado para que cada día esté más
presente en la política de forma empodera, fuerte y lista para avanzar", coincidieron.

Por su parte, Eduardo Baños Gomora, como enlace distrital del Senador Raúl Morón, dijo
que se trabaja para generar beneficios a los mujeres y una forma de hacerlo es por medio de
estas asambleas que reúnen problemas y se pretende generar algina forma fe apoyo desde la
federación.

Próximamente como parte de estos trabajos se tendrá una campaña dental que pretende
beneficiar a municipios de todo el oriente, para ello se estará generando un calendario que se
dará a conocer en todos los lugares que se visitarán.

El enlace distrital del Senador Raúl Morón y la organización Fuerza Mujeres Michoacán
llevarán a cabo el próximo domingo en Parícuaro, del municipio de Juárez una asamblea
informativa que pretende reunir a mujeres de toda esta zona del estado.

Toño Ixtláhuac acompaña al gobernador Alfredo
Ramírez Bedolla en 3a audiencia ciudadana en

Zitácuaro
-En el marco de esta visita, el mandatario estatal y alcalde entregaron visas a adultos mayores para

reencontrarse con sus familias en el extranjero.

El alcalde de Zitácuaro, Juan Antonio Ixtláhuac, recibió en esta ciudad al gobernador Alfredo
Ramírez Bedolla, para llevar a cabo su tercera audiencia pública ciudadana, continuando con
una política de servicio y escuchar de cerca a los zitacuarenses, bajo el lema "La fuerza de
Michoacán está en su gente".

Situaciones como la falta de una letra, que no
esté estipulado el municipio de nacimiento y
que falte quizá un apellido, deben revisarse y
ver si se requiere una verificación o aclaración
de acta. Para ello la persona en esta situación
debe de acudir principalmente a la oficialía
del Registro Civil en la que fue registrado.
Así lo señaló Martín Andrade Gutiérrez, juez
de la oficialía 02 del Registro Civil en esta
ciudad, ubicado en ña parte alta del Mercado
Benito Juárez.

Zitácuaro, Mich., a 8 de noviembre del
2024.-El alcalde de Zitácuaro, Juan
Antonio Ixtláhuac, recibió en esta ciudad
al gobernador Alfredo Ramírez Bedolla,
para llevar a cabo su tercera audiencia
pública ciudadana, continuando con una
política de servicio y escuchar de cerca a
los zitacuarenses, bajo el lema "La fuerza
de Michoacán está en su gente".

Toño Ixtláhuac agradeció y reconoció
las acciones que dan fortaleza al municipio,
gracias al incondicional respaldo en
apoyos, crecimiento, desarrollo y
economía del mandatario estatal,
destacando la entrega de una ambulancia
equipada, una unidad nueva para los
bomberos; obras magnas, como la
construcción de la conexión a la autopista
Maravatío-Morelia, la modernización de
la salida de la ciudad, rectificación de
Curvas del Gato y Puente de Fierro, así

como la construcción del próximo hospital
del IMSS, entre otros temas que por
primera vez un gobernador dedica a
Zitácuaro.

El presidente municipal refirió que la
Audiencia Ciudadana, habla de grandes
coincidencias con su administración, entre
ellas, las más de 300 audiencias públicas
que realiza cada semana en la plaza Benito
Juárez

Indicó que esta  dinámica genera
soluciones a las exigencias de la sociedad
y dan muestra de vocación del servicio
público y las ganas de atender problemas.
"Tenemos un gobernador que le da frente
a los problemas", apuntó.

El edil reafirmó su alianza con el
ejecutivo estatal para seguir
transformando al municipio y todo el
territorio michoacano en una demarcación
de progreso.

Previo a la audiencia, el gobernador
Ramírez Bedolla, en conjunto con Juan
Antonio Ixtláhuac, entregaron 66 visas a
adultos mayores, por medio del programa
REFAMI (Reencuentro Familiar)
esquema que lleva a cabo el gobierno del
estado, a fin de que los beneficiarios
zitacuarenses puedan volver a ver y estar
con sus familiares que radican en el
extranjero.

H. Zitácuaro Michoacán, 07 de noviembre
de 2024.- Por: Guadalupe Solache Rebollo.
Situaciones como la falta de una letra, que no
esté estipulado el municipio de nacimiento y
que falte quizá un apellido, deben revisarse y
ver si se requiere una verificación o aclaración
de acta. Para ello la persona en esta situación
debe de acudir principalmente a la oficialía del
Registro Civil en la que fue registrado.

Así lo señaló Martín Andrade Gutiérrez,
juez de la oficialía 02 del Registro Civil en esta
ciudad, ubicado en ña parte alta del Mercado
Benito Juárez.

En entrevista, dijo que es muy común que
en el pasado los jueces emitieron varios datos
que pueden ser desde el genero de la persona,
si es hombre o mujer, incluso hasta el apellido
de la mamá, o hasta una fecha incorrecta del
día de nacimiento.

"Es importante que las personas que están
en este caso vengan para analizar su situación,
a veces no es necesaria una rectificación sino
una aclaración administrativa que se subsana
en Morelia y que se soluciona en un solo día",
explicó.

Dijo que cuando se trata de una rectificación, este es una especie de juicio, dónde se tiene
que pagar un abogado, es más costoso y precisamente por eso se tiene que analizar bien si es
que se requiere hacer eso porque mucha gente además es de bajos recursos.

Reiteró su disposición de apoyar a toda aquella persona que tenga algún problema en sus
actas de nacimiento. "Desgraciadamente en el pasado se cometieron muchos errores, y por
ejemplo ahora en los adultos mayores, muchos de ellos quieren viajar al vecino país del norte
y su acta de nacimiento no especifica el municipio donde nació y esto es un problema".
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Comuneros de San Felipe los Alzati denuncian
amenazas y que los quieren obligar a aprobar

el autogobierno
- Carlos Torres Piña,  Silvestre Chávez y Armando Carmona los responsables de lo que llegue a pasar en ese

pueblo

H. Zitácuaro Michoacán,  07  de noviembre
de 2024._ Comuneros de San Felipe los Alzati
denunciaron que los pobladores de esta
tenencia están siendo amenazados para que
participen en la consulta y aprueben el
autogobierno,  de no hacerlo les quitarían el
agua y les harían otras cosas.

Así lo dieron a conocer Ernestino Sánchez

Victoriano, Edgar Savala y otros comuneros
más, ante representantes de medios de
comunicación reiteraron su rechazo a
autogobernarse, sobre todo porque quienes
lo están impulsando como Benedicto Sanchez,
el comisario y el jefe de tenencia son vividores
del pueblo, que en contubernio con Silvestre
Chávez y Armando Carmona quieren tener el

poder por la fuerza.
Reiteraron que ya han sido varios los

documentos que han llevado al IEM para
manifestar su inconformidad sobre la consulta,
pero poco ha sido la respuesta. Pues todo el
proceso está siendo apoyado por el Secretario
de Gobierno, Carlos Torres Piña.

Agregó además que bajarán a la consulta

y con su voto van a demostrar que el pueblo
no quiere el autogobierno. Lamentablemente
consideró que el proceso está amañado, pues
tienen conocimiento que quieren hacer lo
mismo que en Crescencio Morales,  donde se
metió a gente ajena al lugar para poder votar.

Norma Velarde, del Movimiento de
Resistencia Civil de Crescencio Morales
recalcó que en este lugar es una mentira que
funcione el autogobierno,  pues quienes lo
encabezan han cometido una serie de
atropellos en contra de la gente. Tal es así que
hay denuncias en la fiscalia pero poco han
avanzado estos procesos.

"El pueblo está despertando y no se va a
dejar mangonear por esos vivales, que todo
mundo sabe que son unos vividores", dijo.

Comuneros de San Felipe los Alzati denunciaron que los pobladores de esta tenencia están siendo amenazados para que participen en la consulta y aprueben el autogobierno,  de no hacerlo
les quitarían el agua y les harían otras cosas.

"En la consulta de San Felipe no debe haber
intromisión de nadie": Juan Antonio

Ixtláhuac Orihuela
- Señala que el tiempo para el proceso ha sido muy poco

H. Zitácuaro Michoacán, 07 de noviembre
de 2024.- Por: Guadalupe Solache Rebollo.
Ante representantes de medios de
comunicación, el Presidente Municipal Juan
Antonio Ixtláhuac Orihuela solicitó que el
Instituto Electoral de Michoacán sea
transparente en la consulta previa, libre e
informada que se llevará a cabo el próximo

lunes en San Felipe los Alzati.
Dijo que el Gobierno Municipal no tiene

ningún inconveniente en que estas consultas
se celebren de forma abierta, libre e informada.
Por este motivo consideró que debido a que
será el lunes, es poco tiempo para armar
debidamente este proceso con el que va a
decidir los destinos de un pueblo.

Ante representantes de medios de comunicación, el Presidente Municipal Juan Antonio Ixtláhuac
Orihuela solicitó que el Instituto Electoral de Michoacán sea transparente en la consulta
previa, libre e informada que se llevará a cabo el próximo lunes en San Felipe los Alzati.

En este sentido, precisó que apenas el día
de ayer fueron informados de forma escrita de
esta consulta.

"El llamado es que sea en paz, con los
valores de la democracia, que la gente que
acudan sea bien informada y que no
desconozca nada sepa a que los estan
convocando".

En caso que los habitantes de San Felipe
decidan autogobernarse, Ixtláhuac Orihuela

destacó que el ayuntamiento tendrá que
implementar medidas financieras,
administrativas, y todo lo que se requiera. En
caso que no, el Gobierno Municipal seguirá
trabajando en beneficio de la comunidad, por
ejemplo ahorita se tiene proyectos para la
iluminación del centro, una cancha, caminos
y calles entre otras cosas.

Señaló que el IEM deberá ser cuidadoso,
implementar filtros en el registro para que
quien vote sea del pueblo y no provenga de
otras comunidades. "Sería un insulto a San
Felipe llevar gente de otros lugares, no debe
haber intromisiones de nadie para este proceso
importante".

Agregó además que es necesario fortalecer
el municipalismo, en el caso de Zitácuaro se
ve la unidad del pueblo, su fortaleza, y el
empoderamiento de la gente.

Imágenes con historia, gato
guía de perro ciego

Quora.-Publicado por Tomás Hernández.
Spike es un perro con ceguera de 8 años y
Max un gato de la misma edad que le ha
acompañado toda la vida.

Ambos fueron dejados a la vez en un
refugio de animales en Canada, ya que sus
dueños no podían cuidarlos correctamente, y
ambos dormían a la intemperie.

Spike depende totalmente de Max para
moverse, los voluntarios han quedado
maravillados al ver cómo Max no deja a Spike
para nada en absoluto. Lo lleva por las rutas
más seguras e incluso ha desarrollado ciertos signos de comunicación, ronroneo corto o
largo, tocar una o dos veces con la pata, un “Miau” prolongado o un silbido. Cuando van de
paseo, Max intenta a veces a escabullirse un poco, pero Spike lo busca desesperadamente.

Los voluntarios se dieron cuenta de que debían ser adoptados juntos, y publicaron una
foto en Internet buscando un candidato para adoptarlos.

Finalmente una chica joven se hizo cargo de los dos y seguirán viviendo juntos.
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Celebra la diputada Emma
Rivera la aprobación de una
reforma histórica para los

derechos de las mujeres en
Michoacán

- “Hoy avanzamos hacia un Michoacán donde las mujeres vivan y
trabajen en condiciones dignas y justas"

Morelia, Mich., 06/11/2024.- El Congreso del Estado de Michoacán aprobó este miércoles
por unanimidad, la reforma constitucional que fortalece la igualdad de género, garantiza el
derecho de las mujeres a una vida libre de violencia y erradica la brecha salarial. La Diputada
Emma Rivera Camacho, presidenta de la Comisión de Puntos Constitucionales, destacó que
esta iniciativa, responde al compromiso de construir un estado más equitativo.

Esta reforma simboliza un avance significativo en la lucha por la igualdad, alineada con
los principios de justicia de la Cuarta Transformación: “Hoy avanzamos hacia un Michoacán
donde las mujeres vivan y trabajen en condiciones dignas y justas,” reiteró la legisladora.

La reforma establece la creación de fiscalías especializadas para atender la violencia de
género, la paridad en los nombramientos públicos y la eliminación de la discriminación salarial
para que “a trabajo igual, salario igual” sea una realidad. Además, refuerza el cumplimiento de
compromisos internacionales para proteger los derechos de las mujeres, lo que sitúa a
Michoacán a la vanguardia en temas de igualdad y justicia social.

 El Congreso del Estado de Michoacán aprobó este miércoles por unanimidad, la reforma
constitucional que fortalece la igualdad de género, garantiza el derecho de las mujeres a una
vida libre de violencia y erradica la brecha salarial. La Diputada Emma Rivera Camacho,
presidenta de la Comisión de Puntos Constitucionales, destacó que esta iniciativa, responde al
compromiso de construir un estado más equitativo.

En marcha, Centro de Resguardo Forense; se
fortalece identificación de personas

desaparecidas: Bedolla

 El Centro de Resguardo Forense de la Fiscalía General del Estado fortalecerá la labor de
identificación de personas desparecidas y de sus familias, así lo señaló el gobernador Alfredo
Ramírez Bedolla al encabezar la puesta en marcha de este complejo y realizar la firma de
convenio de coordinación.

puesta en marcha de este complejo y realizar
la firma de convenio de coordinación.

El espacio que cuenta con 992 gavetas
para cuerpos y 240 nichos para restos óseos,
se complementará con un laboratorio forense
especializado que se inaugurará el próximo
año, mismo que contribuirá en la identificación
y reforzará los trabajos de la Fiscalía, recalcó
el mandatario estatal.

El fiscal General del Estado, Adrián López
Solís, destacó que esta nueva instalación
reúne las condiciones y requisitos para el
debido tratamiento de los restos humanos con
la dignidad y el respeto debido a las personas.

Detalló que además, la Institución debe
dar continuidad a las labores de investigación
para saber quién es el responsable de esa
desaparición u homicidio, así como determinar
quién es su familia para cumplir con la
obligación de entregárselos de una manera

digna.
Por su parte, el comisionado de Búsqueda

de Personas del Estado, José Alfredo Tapia
Navarrete, refirió que se trabajó para tener un
espacio que recibe y resguarda dignamente a
aquellas personas que por una u otra razón
se les catalogó como desaparecidas, pero son
hijos, hijas, hermanos, hermanas, padres o
madres, y que reclaman aún luego de su
deceso y de ser víctimas.

Informó que se invirtieron 40 millones de
pesos correspondientes a subsidios para las
Comisiones de Búsqueda, por parte de la
Federación y del Gobierno del Estado, los
cuales se gestionaron para la edificación,
adecuación, equipamiento especializado, así
como para la compra de reactivos.

Asistieron al evento el diputado
presidente de la Mesa Directiva del Congreso
del Estado, Juan Antonio Magaña de la Mora;
el secretario de Seguridad Pública, Juan
Carlos Oseguera Cortés; el director General
del Centro Nacional de Identificación Humana,
José Muñoz Gómez; y la representante del
Consejo Ciudadano de la Comisión de
Búsqueda de Personas del Estado, Lucero
Circe López Riofrío.

Morelia, Michoacán, 6 de noviembre de
2024.- El Centro de Resguardo Forense de la
Fiscalía General del Estado fortalecerá la labor

de identificación de personas desparecidas
y de sus familias, así lo señaló el gobernador
Alfredo Ramírez Bedolla al encabezar la

Se entrevistan autoridades de
San Felipe los Alzati, del

autogobierno de Crescencio
Morales y Donaciano Ojeda
con el gobernador Alfredo

Ramírez Bedolla
Las Autoridades gestoras de las Consultas de:
San Felipe los Alzati,
Francisco Serrato y
Aputzio de Juarez. Acordaron con el Gobernador y tambien el el Presidente Municipal en

que las Consultas de estas Comunidades se lleven en paz y pacíficamente sin amenazas o
divisiones.

El Gobernador le pidio al Presidente Municipal Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela, que le
ayude a sacar las Consultas, ya que la política administrativa de los Autogobierno de Zitácuaro
es la mejor en todo el Estado en Obras , Medio Ambiente y Seguridad.

El edil se manifesto a favor de las Consultas.

Las Autoridades gestoras de las Consultas de: San Felipe los Alzati, Francisco Serrato y Aputzio
de Juarez. Acordaron con el Gobernador y tambien el el Presidente Municipal en que las
Consultas de estas Comunidades se lleven en paz y pacíficamente sin amenazas o divisiones.
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En Zitácuaro, Alfredo Ramírez Bedolla reitera
todo su respaldo al oriente de Michoacán

- Encabeza entrega de visas y audiencia

En su visita al municipio de Zitácuaro, el Gobernador del Estado, Alfredo Ramírez Bedolla
refrendó todo su apoyo y respaldo a los habitantes del oriente de Michoacán.

H. Zitácuaro Michoacán, 08 de noviembre
de 2024.- Por: Guadalupe Solache Rebollo. En
su visita al municipio de Zitácuaro, el
Gobernador del Estado, Alfredo Ramírez
Bedolla refrendó todo su apoyo y respaldo a
los habitantes del oriente de Michoacán.

Acompañado del Presidente Municipal,
Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela, encabezó la
entrega de 68 visas de turistas a adultos
mayores que por muchos años no han visto a
sus familiares que están en el vecino país del
norte trabajando.

En su mensaje, el mandatario estatal
agradeció la aportación económica que año
con año realizan los migrantes, pues es casi la
mitad del presupuesto del Estado de
Michoacán, por lo que influye en toda la
económica de los ciudadanos de todo el
estado.

Pidió a los mexicanos migrantes que viven
en Estados Unidos, no preocuparse por el
triunfo del Donald Trump, ya que el gobierno
de México y Michoacán están preparados
para dialogar y convenir a favor de todos los
connacionales.

Como anfitrión, el Presidente Municipal de
Zitácuaro, Juan Antonio Ixtláhuac Orihuela
agradeció todas las acciones y gestiones que
ha hecho en beneficio de los habitantes de
este municipio.

"No tenemos un gobernador que se
esconde, tenemos un gobernador que le da
frente a los problemas de un estado complejo
y de  un estado fuerte como es Michoacán",
expresó el alcalde de Zitácuaro.

Luego Alfredo Ramírez Bedolla realizó la
entrega simbólica de visas a adultos mayores
que podrán viajar a Estados Unidos y deseó
un feliz viaje.

Posteriormente encabezó la audiencia
pública junto con titulares y personal de las
diferentes secretarias del Gobierno del Estado
de Michoacán para atender diferentes
cuestiones y solicitudes de todos los
habitantes del oriente de la entidad.

Visas unirán a familias
separadas por más de 30 años:

Bedolla
- Se entregaron 66 documentos a adultos mayores de 10 municipios de

la región Oriente

Zitácuaro, Michoacán, 8 de noviembre de 2024.- Como parte del Programa Reencuentro
Familiar (Refami) de la Secretaría del Migrante, el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla realizó
la entrega de visas para viajar a Estados Unidos, mismas que permitirán unir a familias separadas
desde hace hasta 30 años por cuestiones migratorias.

El mandatario entregó 66 visas a adultos mayores originarios de 10 municipios de la región
Oriente, como Zitácuaro, Maravatío, Contepec, Ocampo y Angangueo, entre otros más.

Durante su mensaje, el mandatario destacó que ahora padres y madres separados de sus
hijas e hijos desde hace décadas, tendrán las posibilidad de reencontrarse en el país del norte.

Informó que en lo que va del año han sido entregadas 2 mil 400 visas para el rencuentro
familiar, mediante este programa de la Semigrante que tiene un sentido humanitario para
apoyar a quienes se han visto separados por las fronteras.

Puntualizó que el envío de remesas que realizan los migrantes desde Estados Unidos a
Michoacán, asciende a 100 mil millones de pesos al año, aproximadamente, cifra que supera en
3 mil millones el presupuesto anual estatal.

Mientras que la secretaria del Migrante, Andrea López, expuso que desde la institución
que encabeza, se brinda acompañamiento durante el proceso de obtención de la visa, lo cual
representa un acto de justicia y de humanidad, reconociendo que el reencuentro familiar es un
derecho que no debe de ser restringido por las barreras jurídicas, burocráticas o migratorias.

Recalcó que desde la Semigrante se trabaja para apoyar la reunificación familiar, la cual no
sólo tiene un impacto emocional positivo, sino que también refuerza los lazos de solidaridad
confianza y apoyo mutuo de las y los michoacanos.

Acompañaron al gobernador el secretario de Gobierno, Carlos Torres Piña; el presidente
municipal de Zitácuaro, Juan Antonio Ixtlahuac Orihuela; la diputada federal Maricarmen
Bernal Martínez; la legisladora local Emma Rivera Camacho; así como funcionarios estatales
y municipales, y personas beneficiadas.

Como parte del Programa Reencuentro Familiar (Refami) de la Secretaría del Migrante, el
gobernador Alfredo Ramírez Bedolla realizó la entrega de visas para viajar a Estados Unidos,
mismas que permitirán unir a familias separadas desde hace hasta 30 años por cuestiones
migratorias.
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Supervisa Bedolla avances de construcción de
autopista Maravatío-Zitácuaro

Zitácuaro, Michoacán, 8 de noviembre de
2024.- El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla
supervisó los trabajos de construcción de la
autopista libre de peaje Maravatío-Zitácuaro,
obra que comprende 72.3 kilómetros de
modernización carretera.

El mandatario, acompañado del secretario
de Comunicaciones y Obras Públicas, Rogelio
Zarazúa Sánchez, recorrió la vía que presenta
avances del 90 % en el tramo Maravatío-
Irimbo, 35 % del tramo Irimbo-Tuxpan y 15 %
en el tramo Tuxpan con los entronques

Jungapeo y Zirahuato.
Esta infraestructura, que forma parte del

desdoblamiento de la concesión federal
Maravatío-Zapotlanejo, conectará a las
ciudades de Maravatío, Irimbo, Tuxpan y
Zitácuaro, beneficiando a casi un millón de

usuarios y sector productivo de la región
Oriente.

El gobernador agregó que la obra incluye
la construcción de libramientos en Maravatío,
Irimbo y Tuxpan, con una proyección a
concluir los trabajos en el primer trimestre del
2027.

Recalcó que con la nueva autopista tipo
A2 aumentará la seguridad vial de los usuarios
al disminuirse el número de accidentes y los
tiempos de traslado de 90 a 50 minutos.

El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla supervisó los trabajos de construcción de la autopista libre de peaje Maravatío-Zitácuaro, obra que comprende 72.3 kilómetros de modernización
carretera.

$10.00 Ejemplar

Hierbas que ayudan a mejorar
la capacidad mental

Por el Dr. Mercola. La apigenina es un
flavonoide presente en muchas hierbas,
incluyendo el perejil, tomillo y manzanilla

Cuando se aplicó apigenina a las células
madre humanas, se convirtieron en neuronas
después de sólo 25 días

Los flavonoides pueden aumentar la
neurogénesis al incrementar el flujo de sangre
al cerebro y/o al aumentar los niveles de factor
neurotrófico derivado del cerebro (BDNF)

Agregar hierbas como el perejil y tomillo a
su alimentación puede ayudar a aumentar su capacidad mental, cortesía de la apigenina. La
apigenina es un flavonoide presente en muchas hierbas, incluyendo el perejil, el tomillo y la
manzanilla, y algunas otras plantas como el apio y otros vegetales.

Cuando los investigadores aplicaron apigenina a las células madre humanas en un plato
de petri, sucedió algo extraordinario -25 días después, las células madre se habían convertido
en neuronas (un efecto que no ocurrió sin apigenina).

Las sinapsis o conexiones entre neuronas, también fueron "fuertes y más sofisticados", lo
que es crucial para la consolidación de la memoria, el aprendizaje y la función cerebral en
general.

Los investigadores señalaron que la apigenina se une a los receptores de estrógeno, lo
que afecta el desarrollo, la maduración, función y plasticidad del sistema nervioso. Escribieron
en la revista Advances in Regenerative Biology:

"... Con el simple hecho de agregar un compuesto vegetal llamando apigenina a las
pluripontentes células madre humanas, se convierten en neuronas después de unos pocos
días. También observamos que las neuronas podrían hacer conexiones más sofisticadas entre
ellas después del tratamiento con este compuesto natural.

Esta observación sugiere que los flavonoides derivados de plantas pueden ser utilizados
como una herramienta para la producción de neuronas en plato.

Además, dado que los flavonoides están presentes en grandes cantidades en algunos
alimentos, podemos especular que una alimentación rica en flavonoides puede influir en la
formación de las neuronas y en la manera en que se comunican dentro del cerebro".
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INVITACIÓN A LA COMIDA DEL RECUERDO HOY 9 DE NOV-
14 00 HRS. A EXALUMNOS GEN. 196070 De Esc. Sec. Nicolás
Romero y Magisterio. En RANCHO EL NARANJO  hermanos
BARRIENTOS INF. Sergio Rodríguez (El Bomba).
CEL.7151524481.

FELIZ Con su atuendo y VESTIDA DE CATRINA La niña
DULCE GABRIELA SERRANO GONZALEZ EL 2 –nov. 2024.
Aquí con su hermano el Profr. LIAM GONZÁLEZ GONZÁLEZ.
¡FELICITACIONES MI NIÑA!

FELICES Y CONTENTOS Sus padres del Niño CÉSAR
TADEO En su FIESTA de CUMPLEAÑOS El ING. CÉSAR F.
SERRANO FUENTES y La Maestra ANA LIZETH BERRA PAZ.
En el SALÓN “JOY TIME”.

En su fiesta de CUMPLEAÑOS De CÉSAR TADEO Que le
ofrecieron sus papás en el Centro de Juegos “JOY TIME” Se
encontró muy feliz y contento al subirse al TORO MECÁNICO
Para niños.

CUMPLIÓ AÑOS JAVIER FRANCO JARAMILLO (JAVI) Y
Recibió ¡FELICITACIONES! De su guapa esposa Lilia García
Muñoz de hijos Alan y Dylan Franco de papás Ma. Elena
Jaramillo y J. Ramiro Franco, Hnos. y familiares.

CUMPLIÓ AÑOS El. Ing. ALDO DE LA HUERTA GARDUÑO Y
Fue ¡FELICITADO! Con amor por su esposa Miroslava
Jaramillo Avilés de hijos así como de su mamá Eva Garduño
Rivas y familiares.

CUMPLIÓ AÑOS El Sr. SOCORRO SUÁREZ CASTRO Y Fue
¡FELICITADO! Por su esposa Rosalba Ramírez Ortiz de hijos
Lidia Annel, Víctor Hugo, Carlos Eduardo y César Augusto.
Suárez Ramírez.

CUMPLIÓ AÑOS El Señor
EFRÉN GARCÍA (El Güero) Y
fue ¡FELICITADO! Por su
esposa Luchita Delgado de
hijos en especial de su hija
Martha García y nietos y apago
la vela de su Pastel.

AL CUMPLIR 7 AÑOS El niño CÉSAR TADEO SERRANO
BERRA Estuvo acompañado de sus compañeritos de la Esc.
Primaria “AMADO NERVO” Grupo 2º.”C” Aquí apagando la
vela de su Pastel.

¡MUCHOS SALUDOS!  A trabajadores del ISSSTE-Zitácuaro
entre ellos Dra. Robertina Leal, Rosy Rebollar, Tere Rojas,
Marianita Esquivel, Dr. Hugo Muñoz, Martha García. Dra.
Norma Sánchez y Juan Carlos de la Fuente.

Morelia, Mich., CUMPLIÓ AÑOS La Odontóloga GLORIA
SALGADO RIVAS. Y Recibió ¡FELICITACIONES! Con cariño
de sus hijas, nieto, familiares y compañeros de trabajo de la
Coordinación Estatal de Odontología ISSSTE.

¡HOLA AMIGOS ¡QUERIDOS LECTORES: ¡A LOS QUE NOS LLEGO LA
TARDE, LLEGAMOS A UN PUNTO EN QUE NOS SUCEDE DE TODO! YA NO SE
TIENE PACIENCIA PARA ALGUNAS COSAS Y NO ES QUE UNO SE VUELVA
ARROGANTE NADA DE ESO. Sino simplemente se llega a un punto de nuestra vida,
en que no se apetece perder más tiempo con aquello que me desagrada, hiere,lastima y
molesta, tampoco tengo paciencia para escuchar a personas que siempre se están quejando
de todo en relación a envidias,criticas  en exceso y exigencias de  cualquier naturaleza,
así mismo se pierde la voluntad  de agradar a quien no agrado... de Amar a quien no me
ama y de sonreír para quien no quiere sonreírme…No me agradan y no dedico parte de
mi tiempo a quien me miente o miente a otras personas que quieren manipular a mí misma
u a otras personas,así también no se decide uno a convivir más con personas pretenciosas
,creídas que siempre están demostrando, hablando y  presumiendo  lo que tienen de
valor, dinero o de su riqueza, lo superficial la deshonestidad y los elogios baratos, al
igual no soporto los conflictos y las comparaciones .Creo en un mundo de opuestos y
por eso evito personas de carácter rígido e inflexible, en la amistad me desagrada la falta
de lealtad y la traición, por todo esto ya no tengo paciencia para quien no merece mi
paciencia…   CUMPLIÓ 7 AÑITOS El Niño CÉSAR TADEO SERRANO BERRA El
2 de nov. Y Tempranamente sus queridos padres Ana Lizeth Berra Paz y César Serrano
Fuentes le llevaron su Pastel y las mañanitas y lo felicitaron amorosamente recibiéndolos
con gran sorpresa. Posteriormente le fue festejado su día en el Centro de Juegos «JOY
TIME» Habiendo estado acompañado de sus compañeritos del Colegio Amado Nervo
del grupo 2º. C. Recibiendo felicitaciones en especial de sus abuelitos maternos y
paternos, encontrándose muy feliz y contento el festejado y posteriormente les obsequio
unos regalos y lo acompañaron a apagar la vela encendida de su Pastel.
¡FELICITACIONES MI TADE!... Muchos elogios recibió DULCECITA SERRANO
GONZÁLEZ de su hermano EL Maestro Liam Gonzalez de su papá el Lic.  René Serrano

Fuentes de René Serrano Leal y de su abuelita la que esto escribe por su atuendo de
CATRINA En el Día de Muertos… CUMPLIÓ AÑOS JAVIER FRANCO JARAMILLO
(JAVI) Y Recibió tempranamente con amor felicitaciones y buenos deseos de su esposa
Lilia García Muñoz de sus queridos hijos Alan y Dylan Franco García de sus papás Ma.
Elena Jaramillo y José Ramiro Franco de hermanos y familiares. Igualmente recibió
parabienes de compañeros de trabajo de la Clínica Hospital del ISSSTE. ¡FELICIDADES
JAVI!...   Con festejo y felicitaciones fue recibido en su CUMPLEAÑOS El ING. ALDO
DE LA HUERTA GARDUÑO Por su esposa Miroslava Jaramillo de la Huerta de sus
queridos hijos y de estasmismas vía telefónica de su mamá la estilista Eva Garduño

Rivas y familiares. Y apago la vela encendida de su Pastel al lado de amistades de los
EE.UU. ¡FELICIDADES AHIJADO» …Morelia, Mich., CUMPLIÓ AÑOS La
Coordinadora del Área de Odontología de la Clínica de Especialidades del ISSSTE en
el Estado Dra. GLORIA LORENA SALGADO RIVAS. Quien recibió
¡FELICITACIONES! De sus guapas hijas de su nieto y de familiares que la visitaron y
desearon todo lo mejor, como de compañeros trabajadores de esta Institución.
¡FELICITACIONES GLORIA!...    AL CUMPLIR AÑOS El Sr. EFRÉN GARCÍA (El
GÜERO) Recibió ¡FELICITACIONES Con cariño de su esposa la Sra. Luchita Delgado
de García de sus hijos y nietos y familiares, deseándole todos los mejores parabienes
en este su día y desde luego lo acompañaron en su comida ofrecida partiendo su Pastel
de Cumpleaños que le ofreció su hija Martha García Delgado…!  ¡¡¡MUCHOS
SALUDOS!!!  A COMPAÑEROS TRABAJADORES Y ex míos de la Clínica Hospital
del ISSSTE Que se tomaron la foto del Recuerdo, personal dedicado y cumpliendo
siemprecon sus laboresen cada una de sus Áreas, los saludos a todos con mucho cariño,
entre algunos, Dr. Hugo Muñoz, Dr. Robertina Leal, Rosy Rebollar, Marianita Esquivel,
Tere Rojas, Martha García y Juan Carlos de la Fuente…CUMPLIÓ AÑOS El señor J.

SOCORRO SUÁREZ CASTRO Mejor
conocido como él (CHIPP) Que arregla
Silenciadores y muelles. Recibió
felicitaciones de su esposa Rosalba
Ramírez Ortiz de sus hijos Lidia Annel
(Estilista) Víctor Hugo, Carlos Eduardo
y César Augusto Suárez Ramírez y demás
familiares.Y Fue festejado con ellos con
una comida familiar en este su día y apago
la vela encendida de su Pastel. Uniéndome
a estas la que esto escribe.
¡FELICITACIONES CHIPP!...
INVITACION AL REENCUENTRO DE
LA COMIDA DEL RECUERDO HOY 9
DE NOVIEMBRE. A Exa-alumnos
Generaciones 1960/70 De la Esc-Sec.
Nicolás Romero y MAGISTERIO. La cita
es en el RANCHO DEL NARANJO De
los hermanos Chucho y Manuel Barrientos
A las 14.00 Hrs. Es de TRAJE en COMIDA
Y BEBIDA. INFORMES: Con el señor
SERGIO RODRÍGUEZ (EL BOMBA)
CEL. Núm. 7141524481 Y Con el señor
CHUCHO BARRIENTOS Al
Cel.Num.7151392323. TE ESPERAMOS
NO FALTES …ES HOY HOY… Se nos
termina el espacio y nos vamos no sin antes
dejar estas palabras: «NO
COMPAREMOS LAS ALEGRÍAS
PASADAS CON LAS ACTUALES,
PARA DISFRUTAR FELIZ LAS
PRESENTES». ¡SEAN FELICES!...
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Octavio Ocampo impulsa la creación de una
Comisión de Dictamen en favor de periodistas

michoacanos
- En Michoacán, de 2006 a 2022, al menos 18 periodistas han sido asesinados. De los 47 asesinatos de periodistas

ocurridos entre 2018 y 2022 en México, el 89.37% permanecen impunes.

Morelia, Michoacán a 7 de noviembre de
2024.- El diputado Octavio Ocampo Cordova,
coordinador del Grupo Parlamentario del PRD,
presentó una iniciativa de decreto para crear
la Comisión de Dictamen para la Atención y
Protección de Periodistas y la Libertad de
Expresión en el Congreso del Estado de
Michoacán.

Esta Comisión, explicó, tendrá como
objetivo reforzar la protección y apoyo hacia
quienes ejercen el periodismo en el estado,
una profesión esencial para la libertad de
expresión y los derechos de la ciudadanía a
recibir información.

Desde la máxima tribuna del estado,
Ocampo expuso que la propuesta busca
modificar la Ley Orgánica y de
Procedimientos del Congreso del Estado
mediante la adición de la fracción I bis al
artículo 62 y del artículo 67 bis, estableciendo
así una instancia enfocada en atender y
dictaminar sobre temas clave que afectan la
libertad de expresión y la seguridad de
periodistas en Michoacán.

El periodismo es el pilar principal de la
libertad de pensamiento, y resulta imperativo
proteger a quienes ejercen esta labor.
Michoacán, lamentablemente, ocupa el
segundo lugar en violencia contra periodistas

El diputado Octavio Ocampo Cordova, coordinador del Grupo Parlamentario del PRD, presentó
una iniciativa de decreto para crear la Comisión de Dictamen para la Atención y Protección de
Periodistas y la Libertad de Expresión en el Congreso del Estado de Michoacán.

y agresiones contra periodistas en el estado.
- Acompañar y apoyar a periodistas en

investigaciones y procesos de justicia,
garantizando su derecho a una adecuada
impartición de justicia.

La Comisión funcionará también como un
enlace entre el Poder Legislativo, los
periodistas y sus asociaciones, buscando
asegurar que quienes ejercen esta profesión
puedan trabajar en un entorno de respeto y
libertad.

Fotos
históricas,
increíbles y

chuscas
Quora-business pioneer.

Publicado por AL RAJHI. Esta es
una fachada de edificio única en
París, Francia. El edificio se conoce
como "La Nouvelle Eve" y presenta
una impresionante escultura de rostro
de gran tamaño que cubre parte de la
estructura. Esta OBRA DE ARTE está
ubicada en la zona de PIGALLE de
París y es conocida por su estilo
arquitectónico distintivo y artístico.

en México, y nuestra entidad ha sido
escenario de graves atentados contra ellos.
“Necesitamos urgentemente acciones de
prevención dirigidas a atacar las causas
profundas de la violencia contra periodistas
y de la impunidad por lo que resulta
fundamental fundamental crear esta
Comisión de dictamen ", destacó Ocampo
Cordova.

El legisalador puntualizó que en
Michoacán, de 2006 a 2022, al menos 18
periodistas han sido asesinados. De los 47
asesinatos de periodistas ocurridos entre 2018
y 2022 en México, el 89.37% permanecen
impunes, generando un ambiente de temor y
censura que afecta el derecho de la sociedad
a informarse y la libertad de expresión.

La propuesta de creación de la Comisión
tiene como objetivos primordiales:

- Atender iniciativas y acuerdos
relacionados con la protección de periodistas
y la libertad de expresión.

- Impulsar la implementación de
mecanismos de prevención y protección.

- Coordinarse con autoridades de los tres
órdenes de gobierno.

- Proponer reformas y establecer
prioridades en la agenda estatal en favor de
la libertad de expresión.

- Dar seguimiento a los casos de violencia
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Por: Tayde González Arias.

Arena Suelta

NÚCLEO
Los problemas que en la actualidad

aquejan a la población del mundo, son en
mucho el reflejo de la falta de
funcionalidad de los sistemas de gobierno
que imperan en los diferentes países, y
causa de una descomposición  social que
se muestra en la deshumanización
generalizada. La edad en la que se requiere
que se atienda la formación integral del
sujeto, cuando se pueden enseñar valores,
responsabilidades y los cuidados que
permitan una formación de un sujeto
integro, es la edad temprana, es durante
la primera etapa sin descuidar la primera
adolescencia, sin embargo se trata de
periodos de vida, en los que se hace
indispensable la guía de un adulto, mismos que debido a que se encuentran tratando
de solventar asuntos económicos propios de sus gastos personales o familiares,
llegan a descuidar la educación, la formación y la vida de los mas pequeños.

La falta de sensibilidad frente a los problemas ambientales, que hacen que incluso
en algunos países de primer mundo se vendan latas de aire limpio, o que se prohíba
salir a la calle por contingencias ambientales, son el resultado también, de políticas
públicas poco exitosas en materia de protección al medio ambiente, así como la falta
de conciencia de algunos gobiernos del mundo que no sólo no toman en serio éste
problema, sino que lo llegan a desestimar o no lo reconocen.

 Volver al núcleo, regresa a la sensibilización, en donde el dolor ajeno es también
parte del dolor propio, hace falta, porque seria claro que nadie querrá hacerle daño a
alguien más, sabiendo que le hace un mal, y que dañar al otro, no es malo por el sólo
hecho del fin que se pueda lograr, se persiga,  o por no ser a uno, sino porque como
seres humanos hemos de procurar el bien propio y el general.

No es posible, que se tenga que escuchar una conferencia, que se deba acudir a
un curso, o se imponga con tolete en mano la razón, hace falta que se actúe
correctamente por voluntad, la conciencia debe imperar para volver a tejer las heridas
hechas, para resarcir los daños de la actualidad y para permitir que llegue el futuro
aún con vida, y no como parece venir, con cansancio, sin ganar y agonizando.

Los hombres y las mujeres de hoy, no pueden ser los mismos del pasado, no solo
porque la tecnología ha avanzado, sino porque los problemas se han incrementado,
se han agravado, y siguen siendo muchos los que viven en la inconciencia, y otros
tantos en una demencia tan larga que de manera absurda han permitido con sus malas
actitudes y acciones, que se contamine cada vez más el entorno, haciendo inhabitables
muchos lugares que fueron habitados, y muchos que no debieran ya estar en esos
sitios y ahí viven, llevándonos al acabose.

No se trata de ser pesimistas, pero sí realistas, no vamos a alarmar a los niños o
jóvenes para que no tengan ganas de ver llegar el futuro, pero sí de tener presente, el
sentido que necesita ésta vida, el planeta y la población en general , para poder seguir
viviendo en el único planeta que existe en la órbita, que se sabe y se conoce, es apto
para la supervivencia del ser humano.

Débenos de volver a educarnos, para respetar al otro, no se puede depender de
manifestaciones o actos rebeldes para que se nos den las garantías de seguridad y
justicia que como hombres de una comunidad requerimos. Con sólo respetarnos
entre nosotros sería suficiente para que las cárceles no estuvieran pobladas, con sólo
hacer cumplir la ley, las autoridades estarían alejadas de la corrupción, los cochupos
o la tranza, con sólo tener claro que la paz es el camino, y actuar en consecuencia,
estaremos un paso más cerca de la felicidad. No podemos acostumbrarnos a los
muertos, las balas y los golpes, no podemos seguir viendo matarse al de enfrente  sin
que lo abordemos y busquemos que conozca la buena vida y los beneficios de vivir
en paz, no debemos permitir que los agresores sigan haciendo de las suyas, sino por
el contrario, levantemos la voz, una y la veces que sean, hasta que los malos se sepan
vigilados y paren de abusar, sin esperar a mañana, sino que de una vez, lo que debe
saberse se  sepa y lo que tenga que tener castigo, sea sancionado.

Desde luego, lo que se debe pretender es un mundo sin infractores, la utopía de
un mundo feliz, del que estamos sin duda alejados, y sin embargo lo que tenemos es
un planeta de cabeza, del que hemos abusado, violentado y puesto en extinción,
comenzando con animales y plantas que ya no existen porque las asesinamos. El día
para separar la basura así como el bien del mal, es ahora, pues de eso depende la vida
mañana.

Raúl Morón Orozco
trabaja por la educación
"Presidí la Primera Reunión Ordinaria de la Comisión de Educación", en la cual junto a mis

compañeros senadores, definimos la agenda de trabajo legislativa para impulsar al sector, en
beneficio tanto de alumnado como de las y los trabajadores,apunto Raúl Morón.

La educación es un derecho y tenemos el objetivo de garantizarlo a todo el pueblo de
México.

Trabajar por y para la educación  siempre será la mejor inversión en nuestro país, solo así
podremos aspirar a mejores alumnos, bien preparados y con ello mejores profesionistas.

Cuidando a nuestras mascotas

Si tu gato hace esto es porque
te ama

Los gatos son animales independientes
(pero no antisociales) y en ocasiones, puede
ser difícil descifrar su comportamiento

Los gatos adoran a sus humanos, pero, a
diferencia de los perros, sus muestras de amor
son más sutiles y complejas

Es importante que no asumas que tu gatito
solo te busca solo porque tiene hambre, ya
que en realidad lo hace porque quiere tu
atención y afecto

Las personas que no conocen a los gatos
suelen pensar que su naturaleza independiente significa que son fríos y distantes. Pero, la
realidad es que la mayoría de los gatos adoran a sus humanos, solo que lo demuestran de
forma diferente a los perros.

Los perros son una especie muy sociable, que por naturaleza están acostumbrados a vivir
en manada, y aunque los gatos no son antisociales, son independientes por naturaleza. Dado
que el comportamiento felino es más sutil y algo misterioso, la mayoría de las personas
necesitan un poco de ayuda para aprender a identificar sus muestras de amor y afecto.

Muchas personas cometen el error de asumir que su gato solo las busca porque quiere
comida, pero lo que en realidad quiere son caricias y afecto. En Estados Unidos, la mayoría de
los gatos tienen sobrepeso u obesidad, y gran parte del problema es que los humanos creen
que cuando su gato los busca es porque quieren algún premio o más comida.
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Choque entre 2 camiones del
servicio público deja 6 heridos,

los choferes huyeron
- Sucedió en la avenida Madero Poniente esquina avenida Cointzio.
- Las rutas involucradas son: Villas del Pedregal y El Pedregal.

Morelia, Mich.- Miércoles 06 de noviembre de 2024.- Dos choferes de camiones del trasporte
público protagonizaron un aparatoso choque sobre la avenida Madero Poniente de Morelia
y abandonaron a su suerte  al menos seis pasajeros que resultaron heridos, trascendió en la
cobertura de la noticia.

El accidente sucedió durante la tarde de este miércoles en el semáforo de la desviación a
la avenida Cointzio, frente a la colonia Unión Agrícola Cenopista Benito Juárez.

La situación fue reportada al número de emergencias 911, después arribaron unos
patrulleros de la Guardia Civil de Seguridad Vial y paramédicos del Centro Regulador de
Urgencias (CRUM), quienes auxiliaron a los usuarios lesionados, afortunadamente ninguno
de gravedad, la mayoría mujeres y entre ellas menores de edad.

De acuerdo con testigos, uno de los vehículos involucrados es de la Ruta El Pedregal, con
número económico 188, el cual se impactó contra otra unidad de la Ruta Villas del Pedregal,
con número económico 05, el conductor de éste último carro bajó a los pasajeros heridos y
junto con el otro chofer se dio a la fuga.

Se espera que las instancias competentes investiguen el caso, a efecto de localizar a los
responsables del incidente y aplicarles las sansón es respectivas.

Michoacán incrementa efectividad en
investigación de homicidio doloso y

feminicidio: ALS
- De acuerdo con el informe  Hallazgos 2023 de la asociación ciudadana México Evalúa, Michoacán se destacó

en 2023 como la entidad con menor índice de impunidad en el país
- FGE abona a este índice con eficacia en la investigación y resolución de Carpetas

disminuyó a 89.8 por ciento y el porcentaje
de delitos denunciados aumentó al 13.9 por
ciento, reflejando un incremento en la
confianza de la ciudadanía en las autoridades.
Asimismo, en 2023, la confianza en los
agentes del Ministerio Público de la Fiscalía
alcanzó un 61.2 por ciento, el nivel más alto
en 11 años, al igual que la policía de
investigación, que aumentó al 57.6 por ciento.

De igual forma mencionó los resultados
de un reciente reporte de México Evalúa, el
cual coloca a Michoacán como la entidad con
menor índice de impunidad en el país en 2023,
y que resalta el avance en la atención,
investigación y/o resolución de casos que
fueron conocidos por la autoridad, ya sea al
haberse logrado un acuerdo reparatorio, por
derivarse de alguna salida anticipada, o bien,
por contar con sentencia.

Con relación al homicidio doloso, el
informe coloca a Michoacán en el sexto lugar
a nivel nacional en la efectividad de

El Fiscal General del Estado de Michoacán, Adrián López Solís, destacó estacó este día los
avances significativos en la reducción de la impunidad en el estado.

Morelia, Michoacán, a 6 de noviembre de
2024.- El Fiscal General del Estado de
Michoacán, Adrián López Solís, destacó
estacó este día los avances significativos en
la reducción de la impunidad en el estado.
Durante la presentación, se compartieron
datos relevantes de la Encuesta Nacional de
Victimización y Percepción de la Seguridad
Pública (ENVIPE) y del reporte Hallazgos
2023, realizado por la organización ciudadana
México Evalúa, en los cuales subrayan la
mejoría en la seguridad y justicia penal en
Michoacán.

Durante este encuentro con medios de
comunicación, encabezado por Carlos Torres
Piña, Secretario de Gobierno, López Solís,
destacó que la prevalencia delictiva en
hogares en el 2023 fue del 19 por ciento, la

segunda más baja en los últimos 10 años, lo
que significa que las instituciones de
seguridad y de justicia de Michoacán se
encuentran ocupadas en la atención al
fenómeno delictivo desde su prevención,
comisión y hasta su sanción, o resolución,
mediante mecanismos o salidas alternas.

Además, indicó que la cifra de personas
que reportaron haber sido víctimas de algún
delito, asciende a 14 mil 993 por cada 100 mil
habitantes, colocando a Michoacán por
debajo de la media nacional y en el tercer lugar
con menor prevalencia delictiva en el país. La
tasa de delitos fue de 19 mil 688 por cada 100
mil habitantes, la tercera más baja de la última
década.

López Solís destacó que la cifra negra,
que corresponde a delitos no denunciados,

investigación de esta conducta.
Asimismo, Michoacán también se

posiciona en el primer lugar nacional en
combate a la impunidad en feminicidios, con
un índice de efectividad del 79 por ciento,
mientras que a nivel nacional fue del 13 por
ciento.Reconoció que no obstante que en el
delito de extorsión nos encontramos en
primer lugar con una cifra alta, del 92 por
ciento de impunidad, lo que representa un 8
por ciento de efectividad, en términos
comparativos, la entidad se coloca en el primer
lugar en el combate a la impunidad de este
delito de extorsión en el país, resultado de
esfuerzo coordinado de las instituciones y
del Congreso del Estado, con las reformas en
esta materia.

Igualmente, ponderó, que es el cuarto
estado en uso de Mecanismos Alternativos
de Solución de Controversias y en Acuerdos
Reparatorios en sede ministerial.

Por último, López Solís reconoció áreas
de oportunidad, ya que Michoacán se
encuentra por debajo de la media nacional en
policías de investigación, peritos y jueces, lo
cual resalta la necesidad de fortalecer estas
capacidades para mejorar la eficacia en
justicia penal; sin embargo, a pesar de estos
retos, los avances en el sistema de seguridad
pública y de justicia penal reflejan un
progreso sólido en la reducción de la
impunidad y en el fortalecimiento de la
confianza ciudadana, concluyó.


